

## Testpflicht aufgehoben

Liebe Eltern,

die Anordnungen überschlagen sich.

Nun ist auch in Hamburg die Testpflicht an den Schulen ab Montag, den 16.5. aufgehoben.

Sie als Erziehungsberechtigte entscheiden, ob sich Ihr Kind zweimal in der Woche mittesten lässt oder nicht.

Im Sinne der Sicherheit hilft uns jeder Test. Daher hat sich in den letzten 1 ½ Jahren unser Kollegium regelmäßig (sogar 3mal die Woche) freiwillig getestet. Augenblicklich finden wir auch wieder einige positive Tests und sind froh, dass sich die Klassen nicht anstecken.

Bitte füllen Sie die unten stehende Abfrage für die Klassenleitungen aus. Danke!

Auf die Information, ob es ein Kind mit Corona in der Klasse gibt, werden wir in Zukunft verzichten, da schulische Kontakte schon lange nicht mehr als „nahe Kontaktpersonen“ betrachtet werden.

Wir bitten sie dringend Ihre Kinder nach einer Krankheit selbst zu testen, bevor Sie es wieder in die Schule schicken. Kinder die sich mittesten lassen, würden wir bei Rückkehr auch in der Schule testen.

Mit freundlichem Gruß

-----

**Teilnahme an der schulischen Testung! Bitte ankreuzen!**

Mein Kind \_\_\_\_\_ aus der Klasse \_\_\_\_\_

... testet sich in der Schule mit.	
... testet sich in der Schule <u>nicht</u> mit.	

Hamburg, \_\_\_\_\_  
Datum \_\_\_\_\_

Unterschrift Erziehungsberechtigte/r